

La grève des dockers
Le travail reprendra jeudi matin. Les Châtaignes et les troupes dévastent le port aujourd'hui, mercredi.

VENTES DE LAINES A LONDRES

(D'un correspondant spécialisé)

Londres, 31 mai 1920.

La cinquième série des ventes a commencé aujourd'hui.

Les enchères étaient peu animées et une grande quantité fut restée.

Comparé aux cours de la série précédente les prix sont en baisse de 15 à 30 p. c. pour les étoffes et de 10 à 15 p. c. pour les tissus. 120.000 livres environ seront offertes pendant la vente, qui durera jusqu'au 16 juin.

Chronique Locale ROUBAIX

Rétablissement

AUJOURD'HUI, MERCREDI 2 JUIN :

Aujourd'hui, sainte Pothin; dimanche, Fête-Dieu.
154^e jour de l'année.
Soleil : Lever, 5 h. 32; coucher, 20 h. 41.
Lune : Pleine lune du 1^{er}. Dernier quartier, 10 h.

De 7 h. à midi et de 15 à 18 h., bains-douches de la Caisse d'épargne, rue des Loges-Baies.

Caisse d'épargne : Bourse des marchandises de remboursement, de 10 h. à 16 h.

Bibliothèque ouverte des Arts industriels : Bibliothèques ouvertes de 9 à 12 h. et de 14 à 20 h.

Union Nationale et Républicaine de Roubaix et de ses Cantons

En réponse au télégramme que les Comités de l'U.N.R. et République de Roubaix et de ses cantons a ont envoyé à M. Paul Deschanel, président de la République, il a écrit une lettre réunion générale du 26 mai. M. Léon Servis, président, a reçu le télégramme suivant :

Chef Cabinet Président République & Messieur Léon Servis.

M. le Président de la République me présente l'honneur de vous adresser, ainsi qu'aux Comités de l'Union Nationale et République de Roubaix et de ses Cantons nos vifs sympathies pour la sympathie que vous lui avez témoignée.

Le Voyage de M. Deschanel et le Parti socialiste roubaïen

Bien que la date de cette visite ne soit pas connue, nous pouvons espérer que Roubaix aura été l'heureux de recevoir M. Paul Deschanel, président de la République.

Il est difficile de donner les lignes suivantes dans le compte-rendu de la dernière séance de la Fédération socialiste du Nord :

La Fédération prend note des ordres du jour de la section roubaïenne quant au voyage du président de la République.

Nous serions curieux de savoir ce que cela est ordre du jour. Si nous n'entendons rien qui ne cadre avec le sentiment de la majorité de la population roubaïenne d'une visite dans notre ville du côté de l'Est, la section socialiste de Roubaix ne doit pas enterrer de la partie au grand jour.

Union des Pères de familles nombreuses de Roubaix

UNE CAUSERIE DE M. JOSEPH WILBOIS

Tous les journaux ont annoncé qu'il y a quelques semaines, qu'il venait de se créer, à Paris, 80, rue du Moulin-Vert, une Confédération Générale des Familles. Les buts de cette Confédération sont les suivants :

1^{er} Crée un lien entre les sept grandes Associations (Maire, Isaac, Burtin, Berthelon, Guérard, etc.) qui ont pris fait et cause en faveur des familles nombreuses;

2^{me} Développer ce mouvement et prendre en mains la défense, non plus seulement des familles très nombreuses, mais de toutes les familles françaises menacées dans leurs intérêts par la dépopulation et la désorganisation sociale.

L'Union des Pères de Famille Nombreuse de Roubaix ayant appris que M. Joseph Wilbois, délégué de la C.G.F. serait, le lundi soir, 7 juin, à Tournai, à l'occasion de l'assemblée générale de l'Union des Pères de Famille Nombreuse de Tournai, la conférence qu'il a faite à Paris avec grand succès sur « La Famille vis-à-vis de l'Atelier, du Syndicat et de l'Etat », a obtenu que M. Wilbois qu'il veuille bien s'arrêter quelques heures à Roubaix en sa rentrée à Tournai. A 8 h. 30, le lundi 7 juin, 2, rue de la Gare, au siège de la Fédération Régionale, M. Wilbois fera une courte causerie sur le mouvement actuel, son avvenir. Cette causerie étant finie, les chefs de famille qui désiraient y assister sont priés de demander une carte d'invitation au Secrétariat de la Fédération Régionale, 2, rue de la Gare.

LE PRIX DU VEAU BAISSE. A CHALON

Plusieurs journaux, sous ce titre : « Le veau baissé de cent pour cent » publient la note suivante :

Une énorme baisse est signalée sur le marché des veaux. Le veau a été vendu à 11 h. 30 et 2 francs la livre, alors qu'il était vendu il y a quinze jours, 3 fr. et 2 fr. 50 la livre.

TOUFFLEURS

LA CONSULTATION DES NOUVEAUX SUR LA MARIE, jeudi 2 juin, à 15 h. 30.

LYS

REGOURDE CHOMAGE AUX REFUGIES. — Les

maisons pris de compassion : Le pauvre des pauvres des refuges sera accueilli à la Marie, jeudi 2 juillet, à 15 h. 30.

HEM

LES RÉPUBLIQUES DES TICKETS DE PAIX

sont invités à venir leur carte à la Marie, avant le 19 juillet, dernier délai.

LEERS

LE PONT DE GRIMBONPOINT. — A peine

rétabli, le pont de Grimbompson, qui rapproche des deux organes essentiels qui dépendent d'un travail laborieux. Malheureusement, il avait poussé très lentement, ce dont se plaint le maire, et il a été arrêté par la police pour faire arrêter les travaux, le Conseil municipal a été démis, dimanche, un peu dans ce sens au Service de la Navigation.

LA FREQUENTATION DES ÉCOLES, no-

namment celle des garçons, laisse beaucoup à désirer ; cependant, des efforts en ce sens sont encore ignorants. Nous apprenons que, sur l'initiative de M. Blaize, le maire, les parents d'enfants qui profitent d'organisations ou fédérations, doivent être sollicités pour la Commission des écoles, ce qui devrait faciliter la justice du paix, ainsi que l'usage la loi. Ainsi ces parents peuvent au moins de l'instruction de leurs enfants.

VACCINATIONS. — Jeudi 2 juin, à trois heures, à l'école de l'Est, tous les enfants ayant été vaccinés, ont revacciné ; jeudi dernier, et le lendemain, devant le conseil de l'école, le docteur Léonard devait se présenter pour la consultation des résultats.

Les matinées devront aussi se présenter pour la vaccination (fin en 1919) et la revaccination (mai en 1920 et 1921).

ASCO

UNE RIXE AU GOUTEAU. — A la suite

d'une discussion, Jean Wilmet, âgé de 14 ans, a reçu un coup de poing au dessous de l'épaule, qui lui a porté Armand Dubois. Le blessé est mort.

BLEUER AU BRAS. — M. Maurice Gallois, 24 ans, étudiant en médecine à l'Université de Paris, a été brûlé au bras droit par un obus tiré

LA FEDERATION DES BRASSARDS ROUGES nous a informé que l'Est, qui a lieu dimanche prochain, le 6 juin, tout à fait indiscutable que la direction qu'avait à prendre l'objectif du vol, l'affaire fut votée à quelques mois de l'heure de notre police de sécurité ; les agents Doutreligne, Dupont, Dupuis, Lhuillier-Carrere et Smet. Tous six, après une enquête soignée avec l'Asco, apprirent que lundi matin, vers 1 heure 45, un gendarme délégué à l'Est, avait pris la direction de l'Asco.

Bien sûr, grâce à leurs recherches, ils se trouvent sur la place des armes présumé du vol et le même jour ils éprouvent quelques interrogatoires des principaux d'entre eux. C'est celle de Jean Dupuis, dit à l'Est, et Emile Blond, 28 ans, rue d'Italie, 2, qui semble être l'instigateur du vol ; celle de Albert Ardon, dit le Boulanger, 30 ans, rue des Anvers, 21. C'était, enfin, celle d'Emile Verstraete, 27 ans, rue des Anvers, cour Loupian, et d'Henri Leclercq, dit l'Est, 23 ans, rue de la Redoute, 21. Ces trois derniers, d'après l'interrogatoire que leur a fait subir M. Harcourt, sont les auteurs du vol et ont aidé en cela le premier.

Nos policiers n'arrivent pas à leur recherche et après avoir pioché à l'Asco, ils se rendent à leur domicile pour la main sur leurs complices.

A cet effet, ils arrivent, mardi, Joseph Dupont, dit Gorgy, 32 ans, rue des Trois-Villes, et Croix. Celui-ci, cocher de la marina

Dollinghem-Weltemont, est accusé de complicité et d'avoir indiqué à la bande de malfracteurs, dont il fait peut-être partie, les sites halles de laine. Quelques heures plus tard, les agents de sûreté arrêtent encore René Verschel, dit Gentil, 45 ans, rue d'Alleur, 46.

Le succès économique des forces des poli-

cier et d'armes a permis à retrouver la marchandise. Ensuite les indications qui, au cours des interrogatoires, font partie de M. Dethon, avaient pu porter des déclarations de personnes arrêtées, habilement questionnées, les parents gardent leurs recherches et partent à découvrir, rue de Croix, 17, à Tournai, deux balles de laine chez un nommé Sébastien Verschel, 49 ans, sujet belge. Le détective a été arrêté comme suspect.

Les deux autres de ces forces des poli-

cier et d'armes, ont retrouvé la marchandise.

Le service compétent a été prévenu et a été enlevé la marchandise saisie.

LA CONFIDÉRIERIE de M. les Succ's de Paul Corne-Demierre, 27, Rue d'Aix, par suite d'accordements entre transferts, à partir du 1^{er} juillet 27, rue de Roden, à Waterloo.

UN GAZIN FRAPPÉ SON PÈRE D'UN COUP DE HACHETTE. — Au cours d'une discussion, qu'il a eue avec son père, lundi vers 17 heures, le jeune André Postema, âgé de 13 ans, demeurant rue de Croix, 50, a porté un coup de hachette à la tête de son père qui se trouvait lire.

Le blessé ne présente heureusement aucune gravité. Néanmoins, le docteur Deneux a remis au blessé un billet d'admission à l'Hôpital de la Fraternité.

L'enfant a été laissé en liberté, mais aura à répondre de son acte devant la justice.

CHAMPIGNESSES viennent payées très cher.

Houyet, 70, rue de Baulx, Tournai.

CROIX

CARTES DE SALAIRE. — Les personnes tem-

plant les arrières de chômage sont invitées à remplir leur carte-signal, jusqu'à 10 h. 30 inclus, 90, rue Jean-Jacques, le vendredi 4, 1^{er}, 2 et 23 juillet.

LE ROMANESQUE EVASION DES QUATRE PRISONNIERS DE LOGO. — Les quatre prisonniers de guerre de Logo qui sont restés à l'arsenal de l'armée belge, à l'issue de la guerre mondiale, avaient longtemps préparé leur évocation à l'issue de la guerre mondiale, mais sans tarder leurs demandes aux autorités spéciales leur furent refusées.

Le 1^{er} octobre 1919, à l'issue de la guerre mondiale, les quatre prisonniers de guerre de Logo, qui étaient occupés à des travaux de restauration et avaient été placés dans une caserne à 10 km. de Tournai, furent libérés.

Le 1^{er} octobre 1920, à l'issue de la guerre mondiale, les quatre prisonniers de guerre de Logo furent libérés.

LA FERMETURE DES CAFÉS à 23 heures en semaine

à 1 heure du matin le dimanche

M. le Préfet du Nord vient de prendre l'arrêté

à l'issue de la guerre mondiale, qui sera pris

en compte par l'Assemblée nationale.

Le préfet a été informé que l'Assemblée

nationale a été informée de l'ordre du jour.

LA FERMETURE DES CAFÉS à 23 heures en semaine

à 1 heure du matin le dimanche

M. le Préfet du Nord vient de prendre l'arrêté

à l'issue de la guerre mondiale, qui sera pris

en compte par l'Assemblée nationale.

Le préfet a été informé que l'Assemblée

nationale a été informée de l'ordre du jour.

LA FERMETURE DES CAFÉS à 23 heures en semaine

à 1 heure du matin le dimanche

M. le Préfet du Nord vient de prendre l'arrêté

à l'issue de la guerre mondiale, qui sera pris

en compte par l'Assemblée nationale.

Le préfet a été informé que l'Assemblée

nationale a été informée de l'ordre du jour.

LA FERMETURE DES CAFÉS à 23 heures en semaine

à 1 heure du matin le dimanche

M. le Préfet du Nord vient de prendre l'arrêté

à l'issue de la guerre mondiale, qui sera pris

en compte par l'Assemblée nationale.

Le préfet a été informé que l'Assemblée

nationale a été informée de l'ordre du jour.

LA FERMETURE DES CAFÉS à 23 heures en semaine

à 1 heure du matin le dimanche

M. le Préfet du Nord vient de prendre l'arrêté

à l'issue de la guerre mondiale, qui sera pris

en compte par l'Assemblée nationale.

Le préfet a été informé que l'Assemblée

nationale a été informée de l'ordre du jour.

LA FERMETURE DES CAFÉS à 23 heures en semaine

à 1 heure du matin le dimanche

M. le Préfet du Nord vient de prendre l'arrêté

à l'issue de la guerre mondiale, qui sera pris

en compte par l'Assemblée nationale.

Le préfet a été informé que l'Assemblée

nationale a été informée de l'ordre du jour.

LA FERMETURE DES CAFÉS à 23 heures en semaine

à 1 heure du matin le dimanche

M. le Préfet du Nord vient de prendre l'arrêté

à l'issue de la guerre mondiale, qui sera pris

en compte par l'Assemblée nationale.